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Fachschaftsrat-Sitzungsprotokoll 
der Fachschaft Chemie 

Datum: 23.01.2024  Beginn: 13:12  Ende: 13:48 

Ort: Raum 26.31.U1.51 (online) 

Vorsitz: Tom Zwarg 

Schriftführer: Lasse Overath 

Anwesende: Manuel Stockheim, Tom Zwarg, Lucas Silva Fernandes,Daniel Kieselhof, 

Lena Assmann, Daniel Germes Dennis Schlegel, Lasse Overath, Jana Heitmann 

Abwesende: Justyna Sereda, Julia Jung, Jan Ortlepp, Till Rafflenbeul, Tatjana Steinhaus, 
Marco Gurbisz, Nanema Mlodoch, 

 

Tagesordnung:  TOP 0: Regularia 

TOP 1: Schriftverkehr 

 1.Post 

 2.E-Mails 

    TOP 2: Berichte 

    TOP 3: AK‘s 

     1. ESAG 

     2. Ersti-Fahrt 

     3. Kittelverkauf 

     4. Homepage 

     5. Social Media 

     6. Netzwerk 

     7. Kasse 

     8. Raum 

    TOP 4: Sonstiges 

    TOP 5: Beschlüsse 

TOP -1: Snacks 
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 Vanille Coke ,Pringels Paprika, Prinzenrolle (von Lasse mitgebracht) 

TOP 0: Regularia 

Wir sind beschlussfähig. Es wurde ordentlich zur Sitzung eingeladen. Das letzte 
Protokoll muss wurde angenommen. 

TOP 1: Schriftverkehr 

1. Post: 

o Keine Post 

 2. E-Mails: 

o Einladung zur Wahl VV a 30.01 13 Uhr im SP Saal 
o Wir haben ein Angebot für die Kittel erhalten und es an den Asta weitergeleitet 

TOP 2: Berichte 

o Jana war bei der WE: 
o Unser QVM wegen der Ersti-Fahrt, war nicht auf der Tagesordnung 

 Manu wird sich erneut mit dem Kontakt der WE in Verbindung 
setzen 

o Mina hat den Lehrauftrag erhalten 
o Es soll ein Heine-Zentrum gegründet werden 

 Fortbildung nach dem Hochschulabschluss 
o Es werden einige Hörsäle im WS24/25 geschlossen: 6G 6H 6j 5 A-C 
o Studienbeirat: Der Lernerfolg soll bei online Vl höher sein, die 

Professoren unterstützen dennoch keine reine online Vorlesung 
o Es gibt technische Probleme in den sanierten Hörsälen 

TOP 3: AK‘s 

 1. ESAG 

o „war ein voller Erfolg“ 
o Wir haben uns mit der Fachschaft Pharmazie zusammengesetzt 

o Es wird eine gemeinschaftliche Feier am Donnerstag der Esag geplant 
o Es wird an einer Sammelstelle für Wertsachen gearbeitet 
o Wir fragen Dr. Renner für einen Computerrau an, damit erstis ihrer Laptops nicht 

mitbringen müssen 

 2. Kittelverkauf 

o Wir müssen noch auf die Bestätigung des QVM Antrages durch den Asta warten. 
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 3. Homepage 

o Nichts Neues. 

 4. Social Media 

o Es gab mehrere Anfragen für den Kittelverkauf und für Nachhife 

 5. Netzwerk 

o Nichts zu berichten. 

 6. Kasse 

o Nichts Neues. 

 7. Ersti-Fahrt 

o Nichts zu berichten 

8. Raum 

o Beschluss für einen neuen Mülleimer für 24,99 € 

TOP 4: Sonstiges 

o Es gibt eine Beschwerde über die Sitzungszeiten. Ein neuer, fester Termin. 
o Idee, dass wir mehr Werbung für die Wahl zum Fachschafts-Mitglied machen. 

Da innerhalb der nächsten zwei Jahre voraussichtlich mehrere Fachschafts-Räte 
ihrer Doktoranden-Stelle beginnen werden, brauchen wir dringend neue 
Mitglieder.  

TOP 5: Beschlüsse 

o Beschluss für einen neuen Mülleimer für 24,99 €. 

 

 

 

 

 

 

______________________________  _________________________________ 

(Vorsitz: Datum und Unterschrift)   (Schriftführer: Datum und Unterschrift) 
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_______________________________ 

(Kassenwart: Datum Unterschrift) 


